

LEÇON 61

1. Comment est-ce que les bergers protégeaient leurs moutons les soirs?

-Avant que la nuit tombe, les bergers construisaient une clôture de pierres ou d'épines, et faisaient une ouverture comme porte.

2. Après que la clôture soit finie et que le berger ait chassé les moutons dans la clôture, où est-ce que le berger dormait?

-Le berger dormait dans l'ouverture.

3. Pourquoi est-ce que le berger dormait dans l'ouverture?

-Pour protéger les moutons qui étaient dans la clôture.

4. Qu'est-ce que Jésus voulait dire par il était la porte pour les moutons?

-Jésus voulait dire qu'il était le chemin par lequel nous pouvons être sauvés de la mort.

5. Qui sont les moutons de Jésus?

-Ceux qui savent que leurs péchés méritent la mort, et qui crient à Jésus pour les sauver.

6. Quelques gens disent qu'il y a plusieurs portes pour la vie éternelle. Est-ce qu'il ya plusieurs portes pour la vie éternelle?

-Non. C'est un mensonge.

7. Comment est-ce que la seule porte de l'arche de Noé nous rappelle Jésus?

-Comme il n'y avait qu'une seule porte dans l'arche de Noé, Jésus aussi est la seule porte pour la vie éternelle.

-Comme ceux qui sont entrés par la seule porte de l'arche de Noé étaient sauvés de la mort, ceux qui croient en Jésus seront sauvés de la mort.

8. Qui est le voleur qui ne vient que voler, tuer, et détruire?

-Satan.

9. Jésus a dit qu'il aimait tant ses moutons qu'il était prêt à faire quoi pour eux?

-Jésus était prêt à donner sa vie pour ses moutons.

-Un jour, Lazare, un ami de Jésus qui habitait à Béthanie, est devenu malade.

Lisons Jean 11:1-6

1-Un homme appelé Lazare est tombé malade. Il habitait Béthanie, le village où vivaient Marie et sa soeur Marthe.

2-Marie était la femme qui a versé du parfum sur les pieds du Seigneur et les a essuyé avec ses cheveux. C'était son frère Lazare qui était malade.

3-Donc, les soeurs ont envoyé quelqu'un dire à Jésus: "Seigneur, celui que tu aimes est malade."

4-Après avoir entendu cela, Jésus a dit: "Cette maladie

n'est pas à la mort. Mais elle est pour la gloire de Dieu, afin que le Fils de Dieu soit glorifié par elle.”

5-Or, Jésus aimait Marthe, et sa soeur, et Lazare.

6-Lorsque Jésus a appris que Lazare était malade, il est resté encore deux jours dans le lieu où il était.

-Quand Lazare est devenu malade, ses soeurs Marthe et Marie, ont appelé Jésus, qui restait loin de Béthanie.

-Qu'est-ce que Jésus a dit concernant la maladie de Lazare?

-Jésus a dit que la maladie de Lazare ne terminerait pas dans la mort, mais serait pour la gloire de Dieu.

-Bien que Jésus ait entendu que Lazare était malade, Jésus est resté là où il était pour encore deux jours.

-Quand Jésus a entendu que Lazare était malade, pourquoi est-ce que Jésus n'est pas allé voir Lazare immédiatement?

-Parce que Jésus voulait montrer son grand pouvoir en tant que Dieu le Sauveur.

-Est-ce que Jésus pouvait sauver Lazare de loin?

-Oui.

-Après, Jésus parlait avec ses disciples.

Lisons Jean 11:7-8 & 11-16

7-Jésus a dit à ses disciples: “Retournons en Judée.”

8-Les disciples lui ont dit: “Maître, les Juifs tout récemment cherchaient à te tuer à coups de pierres, et tu retournes en Judée?”

11-Jésus leur a dit ces mots, puis ajouta: “Notre ami Lazare s'est endormi, mais je vais aller le réveiller.”

12-Les disciples ont répondu: “Seigneur, s'il s'est endormi, il va guérir.”

13-Jésus avait parlé de sa mort, mais ils ont cru qu'il parlait du sommeil normal.

14-Alors Jésus leur a dit clairement: “Lazare est mort.

15-Et, à cause de vous, afin que vous croyiez, je me réjouis de ce que je n'étais pas là. Mais allons vers lui.”

16-Alors Thomas (appelé le Jumeau) a dit aux autres disciples: “Allons-y, nous aussi, pour mourir avec lui.”

-Quand Jésus a dit aux disciples qu'ils vont retourner à Judée, pourquoi est-ce que les disciples avaient peur?

-Parce que les Juifs à Judée ont essayé de tuer Jésus à coup des pierres.

-Quand Jésus a aussi dit aux disciples que Lazare est mort, les disciples n'ont pas compris Jésus.

-Les disciples ont pensé que Jésus permettrait aux Juifs de le tuer pour qu'il puisse être avec Lazare.

-Ce n'est pas ce que Jésus voulait dire.

-Qu'est-ce qui s'est passé quand Jésus et ses disciples sont retournés à Béthanie?

Lisons Jean 11:17-22

17-Quand Jésus est arrivé, il a découvert qu'on avait mis Lazare au tombeau déjà quatre jours auparavant.

18-Béthanie était près de Jérusalem, à moins trois kilomètres,

19-et beaucoup de Juifs étaient venus chez Marthe et Marie pour les consoler de la mort de leur frère.

20-Quand Marthe a appris que Jésus arrivait, elle est partie à sa rencontre. Mais Marie est restée assise à la maison.

21-Marthe a dit à Jésus: "Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort.

22-Mais je sais que même maintenant, Dieu te donnera tout ce que tu lui demanderas."

-Qu'est-ce que Marthe, la soeur de Lazare, a dit à Jésus?

-Marthe a dit que si Jésus avait été là, Lazare ne serait pas mort.

-Marthe pensait que si Jésus avait été là pendant que Lazare était encore vivant, Jésus aurait guéri Lazare.

-Alors, qu'est-ce que Jésus a dit à Marthe?

Lisons Jean 11:23-24

23-Jésus a dit à Marthe: "Ton frère ressuscitera."

24-Marthe a répondu: "Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection au dernier jour."

-Jésus a dit à Marthe qu'il ressusciterait son frère Lazare.

-Est-ce que Marthe a compris?

-Non.

-Marthe pensait que Jésus ressusciterait son frère Lazare au dernier jour.

-Est-ce que c'est ce que Jésus voulait dire?

-Non.

-Marthe a dit à Jésus qu'elle savait que Lazare serait ressuscité au dernier jour.

-Qu'est-ce que Marthe voulait dire par le dernier jour?

-Le dernier jour sera la fin du temps quand tous les hommes qui sont morts seront ressuscités à la vie.

-Le dernier jour, Dieu ressuscitera tout homme qui est mort à la vie pour être jugé par Dieu.

-Le dernier jour, Dieu jugera tout homme pour les péchés qu'il a faits.

-Qu'est-ce que Jésus a répondu à Marthe?

Lisons Jean 11:25a

25-Jésus lui a dit: “Je suis la résurrection et la vie.”

-Qu'est-ce que Jésus a dit à Marthe?

-Jésus a dit qu'il était la résurrection et la vie.

-Jésus disait à Marthe que Lazare n'a pas besoin d'attendre le dernier jour pour être ressuscité de la mort.

-Pourquoi est-ce que Lazare n'a pas besoin d'attendre le dernier jour pour être ressuscité de la mort?

-Parce que Jésus était là, et Jésus est la résurrection et la vie.

-Jésus avait le pouvoir de donner la vie à ceux qui sont morts.

-Est-ce que Satan et ses démons peuvent donner la vie aux morts?

-Non.

-Est-ce que les anges peuvent donner la vie aux morts?

-Non.

-Qui seul peut donner la vie aux morts?

-Jésus qui est Dieu.

-Ensuite, qu'est-ce que Jésus a dit à Marthe?

Lisons Jean 11:25b-26

25-Jésus a dit: “Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt.

26-Et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Est-ce que tu crois cela?”

-Jésus a dit que quiconque croit en lui vivra même s'il meurt.

-Comment est-ce qu'un homme peut vivre même s'il meurt?

-Qu'est-ce que Jésus voulait dire?

-Jésus disait que quiconque croit en lui ne mourra jamais en Dieu, même si son corps meurt.

-Jésus disait que quiconque croit en lui, son âme ira au ciel pour vivre avec Dieu, même si son corps meurt.

-Qu'est-ce que Marthe a répondu à Jésus?

Lisons Jean 11:27

27-Elle lui a dit: “Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ, le Fils de Dieu, qui devait venir dans le monde.”

-Est-ce que Marthe croyaient que Jésus est Dieu le Sauveur?

-Oui.

-Ensuite, Marthe a appelé sa soeur, Marie.

Lisons Jean 11:28-38

28-Après avoir ainsi parlé, Marthe est parti appeler sa soeur Marie, et lui a dit en secret: “Le Maître est ici et il te demande.

29-Dès que Marie a entendu ces mots, elle s’est levée promptement, et est allée vers Jésus.

30-Jésus n’était pas encore entré dans le village, mais il se trouvait toujours à l’endroit où Marthe l’avait rencontré.

31-Quand les Juifs qui étaient dans la maison avec Marie pour la consoler l’ont vu se lever promptement, ils la suivaient. Ils pensaient qu’elle allait au tombeau pour y pleurer.

32-Lorsque Marie est arrivée à l’endroit où était Jésus et qu’elle l’a vu, elle est tombée à ses pieds et lui a dit: “Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort.”

33-Jésus a vu qu’elle pleurait et que les Juifs qui étaient venus avec elle pleuraient aussi. Il était profondément attristé et troublé,

34-et il leur a demandé: “Où est-ce que vous l’avez mis?” Ils lui ont répondu: “Seigneur, viens et tu vois.”

35-Jésus a pleuré.

36-Alors les Juifs ont dit: “Voyez comme il l’aimait!”

37-Mais quelques-uns d’entre eux ont dit: “Lui qui a ouvert les yeux de l’aveugle, ne pouvait-il pas faire aussi que cet homme ne meure pas?”

38-Jésus, de nouveau profondément attristé, se rendit au tombeau. C’était une caverne, avec une pierre placée devant l’entrée.

-Pourquoi est-ce que Jésus a pleuré lorsqu’il est venu au

tombeau de Lazare?

-Parce que Jésus était triste en voyant les autres qui pleuraient.

-Dieu est triste parce qu’il y a le péché dans le monde.

-Dieu est triste parce qu’il y a la mort dans le monde.

-Quand les gens sont blessés, Dieu est triste.

-Quand les gens sont malades, Dieu est triste.

-C’est parce que Dieu a créé toutes personnes, et aime toutes personnes.

-Qu’est-ce que Jésus a dit aux gens?

Lisons Jean 11:39-44

39-Jésus a dit: “Enlevez la pierre.” Marthe, la soeur du mort lui a dit: “Seigneur, il sent déjà, car il y a quatre jours qu’il est là.”

40-Jésus lui a dit: “Est-ce que je ne t’ai pas dit que si tu crois, tu verras la gloire de Dieu?”

41-Donc, ils ont enlevé la pierre, et Jésus a levé les yeux en haut, et a dit: “Père, je te remercie de ce que tu m’as écouté.

42-Je sais que tu m’écoutes toujours, mais je le dis à cause de ces gens qui m’entourent, afin qu’ils croient que tu m’as envoyé.

43-Après avoir dit ces mots, il a crié d'une voix forte:
"Lazare, sors!"

44-Le mort est sorti, les pieds et les mains entourés de bandes et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur a dit:
"Déliez-le et laissez-le aller."

-Qu'est-ce que Jésus a fait?

-Jésus s'est tenu à l'entrée du tombeau, et a ordonné à Lazare de ressusciter de la mort.

-Est-ce que Lazare est ressuscité de la mort?

-Oui.

-Pourquoi est-ce que Jésus pouvait donner la vie au mort Lazare?

-Parce que Jésus a créé la vie.

-Pourquoi est-ce que Jésus a décidé de ressusciter Lazare?

-Parce que Jésus voulait montrer à tout le monde que Dieu a la puissance même sur la mort.

-Qu'est-ce que les gens ont dit après que Jésus ait ressuscité Lazare de la mort?

Lisons Jean 11:45-48

45-Beaucoup de Juifs qui étaient venus chez Marie et avaient vu ce que Jésus avait fait ont cru en lui.

46-Mais quelques-uns d'entre eux sont allés trouver les Pharisiens et leur ont raconté ce que Jésus avait fait.

47-Alors, les Pharisiens et les chefs des prêtres ont réuni le Sanhédrin et ont dit: "Qu'est-ce que nous allons faire? Cet homme fait beaucoup de miracles!"

48-Si nous le laissons continuer ainsi, tous vont croire en lui. Puis, les Romains viendront et détruiront notre temple et notre nation!"

-Parce que Jésus a ressuscité Lazare de la mort, quelques gens ont cru en Jésus comme Dieu le Sauveur.

-Parce que Jésus a ressuscité Lazare de la mort, d'autres gens sont allés pour comploter pour tuer Jésus.

-Qui voulaient tuer Jésus?

-Les chefs prêtres et les Pharisiens.

-Qui conduisait les chefs prêtres et les Pharisiens à tuer Jésus?

-Satan.

-Pourquoi est-ce que les chefs prêtres et les Pharisiens voulaient tuer Jésus?

-Parce qu'ils étaient méchants.

-Parce qu'ils écoutaient Satan, et pas Jésus.

-Qui est-ce que vous allez écouter?

-Satan ou Jésus?